



令和6年度 学校便り

与論中だより

令和6年10月22日 与論町立与論中学校

校訓
誠

体協自
力創自
気調造
力主

大島地区中学校総合体育大会駅伝競技

8年ぶりの快挙！与論中学校男子チーム優勝！

校長 吉松 浩志

10月3日に開催された大島地区中学校総合体育大会駅伝競技で男子チームが8年ぶりの優勝を飾りました。県大会の出場も2年連続となり、大変うれしいニュースを届けてくれました。

地区大会に出場した選手はすべて希望者のみで編成され、学校が始まる前の朝の時間や土日の部活動の練習の合間の時間を利用して一生懸命に練習を積んできました。

昨年出場した県大会でも6位入賞という素晴らしい成績を収めた男子チームですが、今年はさらに目標を高く掲げ、県大会1位獲得、そして九州大会、さらには全国大会も視野に入れているとのこと。大変頼もしい7名に、心からエールを送りたいと思います。

県大会は11月7日に指宿市で開催されます。県大会では、万全の体調で練習の成果を十分に発揮してきてほしいと思います。頑張り！

【区間記録】区間距離は全て3.05km

- | | | | |
|----|------------|-------------|-----|
| 1区 | 川口 颯太 (3年) | 2位 (9分55秒) | |
| 2区 | 池田明日登 (2年) | 1位 (9分40秒) | 大会新 |
| 3区 | 佐藤 匠真 (3年) | 1位 (10分23秒) | |
| 4区 | 杉 健太郎 (1年) | 1位 (10分55秒) | |
| 5区 | 栂山 颯太 (2年) | 2位 (10分46秒) | |
| 6区 | 仲田 星流 (3年) | 3位 (10分15秒) | |



令和6年10月4日奄美新聞より

「学習者主体の授業」実現プロジェクト実践校区 公開研修会

本校は今年度「学習者主体の授業」実現プロジェクト実践校区の指定を受け、学力向上に向けた授業改善に取り組んでいます。10月8日にはその実践公開として、社会科の研究授業を行いました。県や町の指導主事の先生方や町内の小学校・高校の先生方にもご参加いただき、研修の成果を見ていただくと共に、新たな視点やご示唆をいただき、実りの多い研修会となりました。



学習者主体の授業を実現するためには、教師主導ではなく、生徒それぞれの興味・関心に応じて、生徒一人一人がその解決の方法を選択・判断し、実践する授業が求められています。今回の研修会で終わることなく、職員一同、ますます生徒主体の授業作りを目指して授業改善を図っていききたいと思います。

更によりよい与論中学校へ

10月12日（土）生徒会立会演説会・選挙が実施されました。1・2年各学年4名ずつが立候補しました。立会演説会では「みんな仲の良い与論中にしたい」「誠の花を充実させたい」「校則を見直していきたい」「生徒の意見を学校生活にいかして過ごしやすくしたい」「行きたいと思える学校にしたい」「自分たちの意見が反映される行事にしていきたい」「生徒が楽しめる活動を取り入れていきたい」「楽しい気持ちで過ごせる学校にしたい」等、自分の思いを訴えました。



選挙の結果をうけて10月22日（火）には、新生徒会のメンバーが発表されました。

教科の枠を超えて教員一人ひとりが学び合い、子供たちの視点から議論し合う授業研究

10月8日（火）与論中学校において「学習者主体の授業」実現プロジェクト実践校区第1回目の研究授業（山本幸平先生3年2組社会「株式投資について」）を行いました。このプロジェクトは、子供の学びの姿を見取って授業改善を行い、教科の枠を超えて学力向上を目指すものです。



また、10月9日（水）には、立石愛美子先生が1年2組音楽「魔王」の鑑賞について研究授業を行いました。どちらの授業も「生徒のめざす姿」や「判断のめやす」等を設定し、授業研究では、めざす姿に近づけた要因を具体的に考えたり、改善策を考えたりすることができました。

受賞

- 鹿児島宮崎中学生五十射弓道通信大会 総合個人5位、女子個人3位 2年 酒井芽音
- 第75回鹿児島県図画作品展 特選 2年 平川綾乃
- 高円宮杯第76回全日本中学校英語弁論大会鹿児島県大会 4位 2年 ブワジョル愛実衣

11月の行事予定

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
11	1	金	県民週間（～7日）	11	13	水	中高合同職員会議（5校時まで）
11	5	火	生徒会引継ぎ式	11	15	金	十五夜踊り、奉納相撲
11	8	金	漢字検定（放課後）、町小中高合同音楽発表会	11	18	月	「学習者主体の授業」実現プロジェクト実践校区公開（与論小）
11	9	土	土曜授業	11	19	火	期末テスト（～20日）
11	10	日	町駅伝大会	11	24	日	ヨロンマラソン
11	12	火	テスト前部活動停止期間（～19日）	11	30	土	大島地区駅伝大会（喜界町）

※ 文化祭が近づいてきました。楽しんで取り組んでいますか。「やるぞ」って気持ちを持っていますか。10月17日（木）与論高校において中高合同教育講演会がありました。講師の「東シナ海の小さな島ブランド株式会社と島守株式会社」代表取締役の山下賢太さんが、「仕事は、お金を得るためだけでなく、島がどうやったら元気になるかを考えている」という話をされました。ハッとした人も多かったのではないのでしょうか。自分におきかえるといろいろなことへのヒントとなったのではないのでしょうか。

講演を聴いた3年生の皆さんはどんなことを考えましたか。具体的に何かやってみようと思いませんか。